

# Destinos de Guerrero los preferido para esta temporada de #Amor de Verano; ocupación general del 80.5%

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Destinos de Guerrero los preferido para esta temporada de #Amor de Verano; ocupación general del 80.5%

- Destaca en ocupación hotelera el Acapulco Dorado con el 94.4%, Taxco con el 90.9 e Ixtapa con el 81.5 por ciento
- Inicia hoy en Acapulco al Reunión Internacional de Verano de Potencias, Aplicaciones Industriales y eventos deportivos

Acapulco, Gro., 15 de julio de 2018.- Los destinos turísticos de Guerrero continúan en la preferencia de los paseantes nacionales e internacionales, así lo demuestran los flujos de visitantes en esta temporada de #Amor de Verano, al registrar este día índices de ocupación hotelera con un promedio general del 80.5 por ciento, informó la Secretaría de Turismo del estado.

Y a esta positiva ocupación, habrá que añadirle que los sitios de recreo de Guerrero se han convertido en los preferidos para llevar a cabo convenciones, eventos deportivos y congresos de especialidades, como el que inició hoy referente a la Evolución del Mercado Eléctrico Mexicano, además de los campamentos futbolísticos que ya iniciaron.

Por lo que toca a los índices de ocupación en hoteles, de acuerdo a datos de la Sectur Guerrero, Acapulco en sus tres zonas amaneció de la siguiente manera: la Diamante se ubicó en el 63.8%, mientras que la Dorada se fijó en el 94.4% y la Náutica en el 59.9%, dando un promedio de ocupación total del 81.2 por ciento.

En cuanto al binomio de playa en el municipio de Azueta, los índices amanecieron este día, Ixtapa al 81.5% y Zihuatanejo al 49%, arrojando una ocupación hotelera del 71.1 por ciento. Y en la bella ciudad platera, Taxco se ubicó en el 90.9 por ciento.

Hay que destacar que los eventos que se llevan a cabo en esta entidad, así como las buenas campañas promocionales para este periodo de vacaciones de #Amor de Verano, impulsada por la administración de el gobernador Héctor Astudillo Flores, han influido en los resultados positivos de las corrientes turísticas hacia los destinos de Guerrero.

Prueba de ello, es la "La Trigésima Primera Reunión Internacional de Verano de Potencias, Aplicaciones Industriales y Exposición Industrial del IEEE", en la cual se expondrá la Evolución del Mercado Eléctrico Mexicano y se realizará del 15 al 20 de julio en este puerto de Acapulco. A este encuentro asisten 2 mil 550 asistentes, generando una ocupación de cuartos noche de 5 mil 738 y una derrama económica de 29 millones 300 mil pesos.

Por otra parte, es de mencionarse los campamentos familiares que se efectúan desde la primera semana de julio en este puerto, donde además de la convivencia se realizan prácticas de futbol como el "Dream Futbol Campo Acapulco". Asimismo, se efectúa la "Décimo Octavo Copa Acapulco Internacional de Futbol Soccer 2018", este evento deportivo tiene una asistencia de 12 mil personas procedentes de países como: Estados Unidos, El Salvador, Ecuador, Argentina, Costa Rica, Haití, Colombia, Guatemala y Holanda. No hay que olvidar que los destinos de Guerrero no solamente son playa, sol y clima. La entidad ofrece sitios ecológicos, de contacto con la naturalezas, de aventura y zonas arqueológicas, además de museos, lugares culturales y sin faltar la buena cocina guerrerense.



